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○委員長（岩永政則委員） 

皆さんおはようございます。少し時間が早目でございますけども、定足数に達してお

りますので、本日の総務文教常任委員会を開会をいたします。 

議案第３６号、平成２９年度長与町一般会計補正予算（第１号）の件を議題といたし

ます。 

本件に係る審査につきましては、６月１２日に関係部課長の出席を得て審査を実施い

たしましたので、本日は討論と採決のみを行います。 

これより討論を行います。 

まず反対討論はありませんか。 

次に賛成討論はありませんか。 

これから議案第３６号、平成２９年度長与町一般会計補正予算（第１号）の件を採決

いたします。本案は原案のとおり可決すべきものと決することに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認めます。 

したがって本案は原案のとおり可決すべきものと決しました。 

以上をもちまして、総務文教常任委員会の審査は全て終了いたしました。 

４０分まで休憩をいたします。どうもありがとうございました。 

（休憩 ９時２６分～９時４３分） 

○委員長（岩永政則委員） 

それでは休憩前に引き続いて、委員会を再開をさせていただきたいと思いますけども、

この前から６月９日に種々意見を聞いておりましたのが、閉会中の所管事務調査のこと

ですね。それを行うということが１つと、先進地の調査を行うということでこの前申し

上げておりましたように、大体意見を聞きまして、５、６点研修項目が出ておりまして、

まとまらずに一応持ち帰ってお互いどういうところにどういう研修の内容があるのかを

お互い考えて、次回、今日持ち寄って、テーマ等についてあるいは行き先がもしわかれ

ば、そういうところも含めて協議をしましょうということで、９日の日はお別れをして

おりましたので、今日はもう具体的に決めなければ、所管事務調査も申し入れをしなき

ゃいけませんので、できませんから実施を決定をしていきたいというふうに思いますけ

ども、議員の派遣につきましては、特に地方行政の調査のための派遣というのがありま

す。１００条の１３項にあるんですが、これに基づいた調査研究を行うということで考

えておりますので、今日まず、総務文教常任委員会で、この研修を行うということにつ

いて、全員で研修を行うということについて議決をまずしていただきたいというふうに

思うんです。１０９条ですね。 

それで、もう１回言いますが、この研修を総務文教常任委員会で研修を行うというこ

とについて、実施をするということで御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 



いいですか。１０９条ですから。ちょっと整理を申し上げますと、ちょっとこれを。

ちょっと休憩します。 

  （暫時休憩）  

○委員長（岩永政則委員） 

それでは休憩を閉じて、委員会を再開をしたいというふうに思いますが、まず、いろ

いろ休憩中も話がありましたが、それは別として一応、閉会中、１５日に閉会なります

から、１６日から閉会ですね。だから閉会中に所管事務調査をやるということについて

議決をしたいと思いますが、異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは閉会中に所管事務調査を行うということで、申し入れを議長にして１５日に

決定していただくということでいきたいと思います。しばらく休憩をいたします。 

  （暫時休憩） 

○委員長（岩永政則委員） 

それでは休憩を閉じて、委員会を再開をしたいと思いますが、まず第１点、所管事務

調査を行うということで決定をいたしましたので確認をしておきたいと思います。全員

で参加をしていただくということで決定をいただきました。調査の内容につきましては、

まず１点が学習支援について。これ土曜授業等、あるいは地域と学校の連携とか、そう

いうことを含めたものを１つ。２つ目には学校教育におけるＩＣＴ活用について。３つ

目には公共施設の複合化とその取り組みについて。４番目に乗り合いタクシー、コミュ

ニティバスについて。以上４点として決定をしたいと思いますが、異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは以上の４点に調査項目をしたいと思います。 

それから、第１回の所管事務調査を７月２８日金曜日９時３０分から開催をしたいと

思いますが、異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それではそのように決定をさせていただきたいと思います。 

それからもう１点。お願いなんですが、この行政調査等について、先進地研修等につ

いては、もう時期については、１０月の第１週ないし第２週というくらいのところで実

施をしたいというふうに思いますが、異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それじゃ、そのように第１希望が４、５、６、第２希望が１１、１２、１３ですね。

１０月の第１週ないし２週に決定をさせていただきます。それから場所等については、

愛知県とか三重県、そういうところと合わせて、あと数件検討をして、７月２８日の所

管事務調査までには決定をしていくということで確認をしたいと思いますが、異議あり

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 



それでは場所等については、７月２８日に決定をするということで決定をいたします。 

訂正をしたいと思いますが、７月２８日までに調査場所については、候補地を出して

それと相手方もありますので、接触をしてその上で決定していくとこういうことでやり

ませんかね。そのように決めさせていただきたいと思います。 

他に皆さん方からありませんか。漏れたことはないですか、今日決めないといかんこ

と。それでは以上をもちまして総務文教常任委員会の全日程を終了したいと思います。 

皆さんお疲れさまでした。 

（閉会 １１時３４分） 

 

 

 

委員長 


